

Trabajadores del PJF se reunirán con Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MAGDA GONZÁLEZ).- Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, que aún mantienen la suspensión de labores, anunciaron el día de hoy que van a reunirse con el líder de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, con el propósito de que sus derechos laborales sean respetados ante un eventual cambio de patrón y estos queden establecidos en la ley.

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores, anunció que mañana van a entregar a los jueces y magistrados titulares de los órganos jurisdiccionales una consulta, que comenzó el día de hoy entre los empleados del palacio de justicia en San Lázaro, para determinar si están de acuerdo o no en regresar a laborar.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1vlaZR m20acOJfEx?e=6lJpO6